

BERRE-L'ÉTANG

Les enfants se forment en cas de sinistre pétrochimique

Freddy Mika, le directeur de l'école Dézarnaud, regrette que les visites périodiques d'informations sur les conduites à tenir, par la population berroise en cas de sinistre grave dans le site pétrochimique, aient plus ou moins disparu du paysage scolaire.

De réductions de budget en compressions de personnel, le poste de coordonnateur, qu'il occupait voilà quelques années à plein-temps, s'est vu dévaluer, jusqu'à n'être plus que peau de chagrin aujourd'hui.

Convaincu qu'il s'agissait en l'occurrence d'une bonne chose et rejoint dans son raisonnement par Serge Andréoni, le sénateur-maire était lui-même présent lundi après-midi dans l'établissement scolaire, qui dé-

"Les gamins sont une véritable courroie de transmission avec leurs parents."

plote très souvent le manque de public aux manifestations d'information sur ce sujet, l'éducateur a initié cette rencontre. Il a pu compter sur le concours de l'industriel, représenté par Caroline Henry et sur celui de la responsable du centre de secours de Berre, le capitaine Sandrine Consigny, ainsi que sur les deux institutrices du CM1 et du CM2.

Accompagnés de Mme Ballon-sino et de Mme Calmes, les élèves des deux classes concernées ont, dans un premier temps, visionné une vidéo retraçant la simulation d'un incident. Différences entre un POI (Plan d'Opération Interne) et un PPI (Plan Particulier d'Intervention), conduites à te-



Les écoliers ont appris les bonnes conduites à adopter en cas de sinistre sur le site pétrochimique. / PHOTOS R.T.

nir en cas d'alerte déclenchées par les sirènes installées en plusieurs points de la ville, numéros de téléphone à composer en cas de découverte d'une anomalie, ont clairement été transmis. Ensuite les différents intervenants ont répondu aux nombreuses et pertinentes questions des élèves, qui avaient au préalable abordé le sujet en classe avec leurs professeurs.

Ce fut l'occasion pour Caroline Henry de communiquer le numéro vert (☎ 0800677087) pour signaler un incident, pour le sénateur-maire de demander aux enfants d'inciter leurs parents de communiquer leurs numéros de téléphone, afin d'être prévenus en cas de danger. "C'est totalement anonyme et



protégé par la loi informatique et libertés" a précisé ce dernier, et à la responsable du centre de secours de dire "pourquoi il est important d'être confiné dans un endroit clos pendant toute l'alerte". À noter la présence d'une parent d'élève, particulièrement satisfaite d'avoir été invitée.

La fin d'après-midi fut consa-

crée à la mise en scène du déclenchement d'une alerte sonore, afin que ces gamins, "véritable courroie de transmission avec leurs parents", puissent acquérir les gestes essentiels à tenir dans ce genre de situation. Une manière intelligente de sensibiliser les parents à travers leurs enfants.